

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

《市街地・住宅街 交差点事故に注意》
歩行者・自転車との事故防止のため、スピードダウンと安全確認

《通学路周辺の交通事故防止》

- 子どもを守る(保護す)のは、大人の責任です
- 交差点・横断歩道では、歩行者が、『横断していないか』、よく確認しましょう
- 特に、学校付近や住宅街を通行する時は、スピードダウンと思いやりのある運転
- 子どもたちを、交通事故から守りましょう

《道路標示 『◇』(ダイヤモンド)の先に、横断歩道があります》

- 『◇』マークを確認したら、前方を確認し、
- 横断歩行者や横断しようとする人がいたら・・・
- 「停止線」の手前で、必ず、「一時停止」しましょう

《発進時の追突事故に注意！》

目の前の乗用車への注意が薄れ、青信号につられて
発進してしまい、追突するパターンが多い
※停止する際は、自車1台分の車間距離を！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

コンビニ駐車場で衝突事故

調べたら、酒気帯び運転

会社員の男を容疑で逮捕

◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇

2022/4/29(金) 18:07

28日午前10時30分ごろ、岐阜県のコンビニエンスストアの駐車場で、酒気を帯びた状態で軽乗用車を運転した疑いで54歳の会社員の男が現行犯逮捕された。警察によると、男は駐車場で男性会社員(40)の軽ワゴン車にぶつかる事故を起こした。署員が呼気検査をしたところ、基準値を超えるアルコールが検出された。

信号交差点 四駆車が出合い頭に衝突

マイクロバスの高校生ら10人搬送

◇信号交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう◇

◇黄色から赤に変わりばなで突っ込んでくる車があります、注意しましょう◇

2022/4/29(金) 19:03

29日午後2時ごろ、千葉県の信号交差点で、高校生11人が乗ったマイクロバスと、四輪駆動車が出合い頭に衝突した。四輪駆動車の男性とマイクロバスを運転していた男性教員(46)、高校生8人の計10人が病院へ搬送されたが、命に別条はない。現場は信号機のある十字路。いずれも交差点を直進しようとして衝突したとみられる

午後9時 横断歩道付近を渡っていた男性

車にはねられ死亡

◇交差点及びその付近では、飛び出してくるかもしれない◇

2022/4/29(金) 12:21

28日午後9時頃、長崎県の国道交差点で、男性(75)が横断歩道付近を渡っていたところ、走ってきた軽乗用車にはねられ、頭などを強く打ち、病院に搬送されましたが約2時間後に死亡が確認されました。警察は軽乗用車を運転していた会社員の男性(48)から事情を聞くなどして事故の原因を調べています。